

















































dapat berguna bagi masyarakat luas. Dua komponen tersebut adalah bidang keagamaan dan bidang pendidikan.

Dalam bidang pendidikan, banyak aktifitas yang dilakukan pada lembaga pendidikan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur, baik dari tingkat TK/RA sampai pada tingkat perguruan tinggi. Aktifitas yang dilakukan tidak lepas dari aktifitas belajar mengajar di dalam lembaga pendidikan yang bermanfaat untuk mengembangkan kecerdasan pemikiran dan memberikan pengetahuan kepada anak didiknya, dan aktifitas ini tidak lepas dari ilmu keislaman. Proses belajar mengajar dalam sebuah lembaga pendidikan dilakukan dengan sistematis. Aktifitas ini memberikan keringanan bagi para orang tua dalam mengembangkan kecerdasan pemikiran serta kreatifitas pada anak. Aktifitas belajar yang dilakukan pada lembaga pendidikan Madrasah Islamiyah dilakukan dengan menekankan anak didiknya untuk lebih memahami tentang ajaran-ajaran Islam yang pada saat ini mulai menghilang, seperti halnya, lembaga pendidikan dalam naungan Yayasan Madrasah Islamiyah Sunnatunnur memisahkan antara siswa laki-laki dan perempuan dari tingkat pendidikan Madrasah Ibtidaiyah sampai pada tingkat Madrasah Aliyah. Lembaga madrasah ini tidak mencantumkan pendidikan olah raga bagi siswi perempuan ketika mereka beranjak usia remaja, mewajibkan para siswa siswi untuk menggunakan pakaian rapi dan menutup aurot dan menjaga nama baik madrasah, baik dilingkungan madrasah maupun dilingkungan mereka tinggal.







kehidupan selanjutnya, yang akan berkecimpung dalam dunia masyarakat. Tidak hanya ilmu pengetahuan yang menonjol pada lembaga pendidikan madrasah Islamiyah senori, namun sikap dan tindakan yang berakhlakul karimah sangat diterapkan didalamnya. Hal ini terbukti dari perubahan para anak didik yang dahulunya datang dari latar belakang dari pendidikan umum secara bertahap mengalami perubahan pada hal yang diajarkan oleh Islam. Banyak alumni dari Madrasah Islamiyah Sunnatunnur yang menjadi tokoh panutan di masyarakat dan mudah untuk membaaur dengan masyarakat umum dengan bekal ilmu pengetahuan umum dan keagamaan serta ketrampilan yang dimilikinya. Dibidang keagamaan, lembaga ini menyelenggarakan berbagai kegiatan maupun sarana prasarana keagamaan.